



NEWS

Romantisch!

SICHER: DIE LIEBE KANN UND SOLL MAN EIGENTLICH JEDEN TAG FEIERN.

Aber wenn es schon extra einen Tag dafür gibt, warum sollte man sich dann nicht ausgerechnet rund um den Valentinstag etwas ganz Besonderes gönnen? Eben! Wer dieses Jahr am 14. Februar mit seinem Herzensmenschen im siebten Himmel schweben möchte, wird mit diesen Ideen zum Valentinstag 2023 sicher mitten ins Herz treffen:

Aruba: Kuscheln in der Karibik

Das Bucuti & Tara Beach Resort wurde mehrfach zum romantischsten Resort der Welt gekürt. Kein Wunder, liegt es doch direkt am wunderschönen Sandstrand. Das engagierte Team kümmert sich mit Paarmassagen, Dinner in der Strand-Cabana, Kinonächten unter Sternen und zahlreichen Details, die die Herzen der Gäste höherschlagen lassen. Für besonders unvergessliche Aufenthalte steht der Romantik-Concierge schon bereit. Vor allem für die Fragen aller Fragen gibt's die ein oder andere besondere Idee ...



